

# Comienza el programa gratuito de “Gerencias Asistidas”

Fecha de publicación: 25/07/2017 0:00

## Descripción:

- **A través del mismo, cerca de 30 empresas locales serán asesoradas para mejorar su capacidad competitiva y, de este modo, darles un impulso.**



El Ayuntamiento de Móstoles, a través de la empresa Móstoles Desarrollo, ha puesto en marcha el programa denominado "Gerencias Asistidas", a través del cual cerca de 30 empresas de la localidad podrán beneficiarse de un asesoramiento dirigido a mejorar su capacidad competitiva de mediante la prestación de apoyo experto de carácter personalizado e integral.

"Queremos que nuestras empresas sean solventes, sólidas, fuertes, bien posicionadas para generar dinamismo económico, para atraer a otras empresas a nuestro territorio y, sobre todo, para generar empleo estable y de calidad", ha señalado el alcalde de Móstoles, David Lucas. Con esta propuesta, ha continuado, se impulsa la innovación y se permite a las empresas anticiparse a los cambios del entorno y a las nuevas exigencias del mercado y de este modo detectar nuevas oportunidades de negocio.

"Vamos a seguir trabajando con objetivos muy claros y con una finalidad prioritaria, la creación de empleo en nuestro municipio que a lo largo de estos dos años está dando resultados muy positivos", concluyó el primer edil.

Por su parte, la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, ha asegurado que el programa "pretende poner al alcance de las empresas una herramienta más que contribuya a fortalecer el tejido productivo de nuestra localidad y aumente la cartera de servicios que prestamos desde Móstoles Desarrollo".

## ¿En qué consisten las Gerencias Asistidas?

En el desarrollo de esta actividad se van a realizar acciones orientadas a prestar asesoramiento en las diferentes áreas de gestión de la empresa como marketing y ventas; contabilidad y finanzas; búsqueda de financiación y, también, las relacionadas

en asesorar tanto en la disponibilidad como en el uso de herramientas informáticas de gestión.

## **Objetivos**

Las "Gerencias Asistidas" tienen como objetivo facilitar la mejora de los sistemas de gestión empresarial encaminados a rentabilizar los procesos productivos y lograr una posición más competitiva de las empresas participantes en el mercado.

Entre las acciones a desarrollar se llevará a cabo un fomento activo del análisis, planificación y evaluación de acciones a emprender, elevando las posibilidades de crecimiento de la empresa y alcanzando de este modo los objetivos deseados. Los participantes ganarán en seguridad en las negociaciones con sus clientes y proveedores y a la hora de tomar decisiones importantes.

## **¿Quién puede participar?**

El programa está dirigido a empresas de Móstoles de todo tipo (empresarios individuales, pequeñas empresas, cooperativas...) que necesiten una atención personalizada para mejorar la gestión integral de su negocio. A través de un equipo multidisciplinar de consultores, se aporta una visión externa a las empresas para realizar un diagnóstico de la situación actual y, posteriormente, orientarlas, asesorarlas y elaborar un plan de trabajo. Los servicios incluidos son totalmente gratuitos y para ser seleccionado es necesario ser una pyme o comercio local.

## **Inscripciones**

Todas las empresas ubicadas en Móstoles que deseen participar de estas Gerencias Asistidas pueden realizar su solicitud en la sede de Móstoles Desarrollo, desde donde se imparte el asesoramiento, en la Calle Pintor Velázquez, 68 de Móstoles o en los teléfonos 91 685 30 90 y 91 646 53 06.